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Hommage an 120 Jahre Fluggeschichte 

DAVOSA Newton Pilot Automatic 
 

Legendäre Piloten – sie genießen ein ganz besonderes Ansehen. Es bewegt sich irgendwo zwischen 

Draufgängertum und Besonnenheit. Man denke nur an die Gebrüder Wright, den 

Atlantiküberquerer Charles Lindbergh oder Chesley Burnett Sullenberger III., der im November 2009 

einen Airbus auf dem Hudson River in New York notlandete. 

Während es in den Anfängen noch die „tollkühnen Männer in ihren fliegenden Kisten“ waren, sind 

die Ansprüche an Piloten in den letzten mehr als 100 Jahren gestiegen. Das Gleiche gilt auch für die 

in Flugzeugen verwendeten Instrumente. 
 

So spielten Uhren von Beginn an eine große Rolle. Zunächst als Bordinstrumente fest im Cockpit 

installiert, wanderten sie im Laufe der Zeit und mit abnehmender Größe vom Armaturenbrett ans 

Handgelenk – die Geburt der Fliegeruhren. Sie mussten stets höchste Anforderungen in Sachen 

Funktionalität erfüllen.  

 

Zum 120-jährigen Jubiläum des ersten Flugversuchs der Gebrüder Wright präsentiert DAVOSA eine 

neue Kollektion, die DAVOSA Newton Pilot Automatic. Sie wurde speziell für die anspruchsvollen 

Bedürfnisse von Fliegern entwickelt und verbindet alle essentiellen Eigenschaften klassischen 

Fliegeruhrendesigns mit höchster Fertigungsqualität und state-of-the-art Materialien. Die neue Serie 

reiht sich in DAVOSAs Newton Serie ein, die dem Erfinder der Zeit, Isaac Newton, gewidmet ist. 
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Funktionale Reduktion 

 

Die DAVOSA Newton Pilot Automatic feiert die funktionale Reduktion. Das präzise Schweizer 

Automatikuhrwerk DAV 3021ND zeigt neben Stunden und Minuten die Sekunden an und verzichtet 

auf die Datumsanzeige. Somit entsteht eine perfekte Symmetrie, die auf der Zifferblattoberfläche aus 

feinem Sonnenschliff eine Bühne findet. Die Anmutung und Brillanz feiner Sonnenstrahlen, wie man 

sie bei einem Sonnenaufgang im Cockpit erlebt, verleihen dem Zeitmesser einen Hauch von subtiler 

Raffinesse und Eleganz. Erhabene Indexe und arabische Zahlen markieren die Stunden, ein Dreieck 

bei zwölf Uhr dient der Orientierung. Satinierte Schwertzeiger in optimalem Längenverhältnis 

unterstreichen die Liebe zum Detail, genauso wie der Sekundenzeiger mit stilisiertem Flieger an der 

Spitze. Nachtorientierung in blauer Ausführung bieten sowohl Ziffern als auch sämtliche Zeiger durch 

großzügigen Einsatz von SuperLumiNova® BGW9, deren weiße Tönung sich bei Tageslicht wiederum 

kontrastreich von den dunklen Zifferblättern abhebt.  

 

   
 

Zuverlässigkeit und Präzision 

 

Die Newton Pilot wird durch die kinetische Energie der Armbewegung angetrieben, die den durch 

den verschraubten Glasboden sichtbaren, skelettierten und mit Genfer Streifen versehenen Rotor in 

Bewegung bringt. Die auf diese Weise erzeugte Energie spannt die Zugfeder und baut eine 

Gangreserve von ca. 40 Stunden auf. DAVOSAs Uhrmacher haben das Werk besonders präzise 

einreguliert, so dass es eine Gangabweichung erzielt wird, die der Kategorie elaboré entspricht. 

Zuverlässigkeit und Präzision, auf die man sich verlassen kann. 
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Tragekomfort und viele Optionen 

Das gewölbte, entspiegelte Saphirglas bietet nicht nur optimalen Schutz vor Kratzern, sondern 

minimiert auch Reflexionen, so dass die klare und ungehinderte Sicht auf eine der drei möglichen 

Zifferblattvarianten gewährleistet ist; zwischen klassischem schwarz, changierendem azurblau oder 

kieferngrün muss man sich entscheiden. Mit einem moderaten Durchmesser von 40 mm weist das 

satinierte Gehäuse mit polierten Fasen einen sehr hohen Tragekomfort auf, der durch das 

naturbelassene Anilin-Lederband mit Kontrastnaht oder alternativ das fünfreihige PentaLink 

Edelstahlarmband mit Druckauslösung seine Vollendung findet. 

"Wir sind begeistert, die Newton Pilot Automatic vorzustellen, eine Hommage an 120 Jahre 

Fluggeschichte, die den Geist von ihren Pionieren mit starker Präsenz verkörpert", sagt Corinna 

Bohle, Geschäftsführerin von DAVOSA. "Jeder Aspekt dieses Zeitmessers, vom Automatikwerk bis 

zum Zifferblatt wurde mit größter Sorgfalt gefertigt, um den hohen Ansprüchen von Fliegern und 

Uhrenkennern gerecht zu werden." 

 

Die Newton Pilot Automatic ist ab sofort bei autorisierten DAVOSA-Händlern und auf der offiziellen 

Website des Unternehmens ab 998,- Euro unverbindl. Preisempfehlung vorbestellbar.  
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DAVOSA Newton Pilot Automatic im Überblick: 

 

 Referenznummer: 161.530.40 (blau, Metallband), 161.530,45 (blau, Lederband), 161.530.50 

(schwarz, Metallband), 161.530.55 (schwarz, Lederband), 161.530.70 (grün, Metallband), 

161530.75 (grün, Lederband) 

 Schweizer Automatikwerk DAV 3021ND (Basis Sellita SW200-1), Stunden, Minuten, Sekunden 

 Gehäuse: Edelstahlgehäuse 316L  

 verschraubter Boden 

 geriffelte Krone 

 Lünette: feststehend 

 gewölbtes, kratzfestes und entspiegeltes Saphirglas 

 Wasserdicht bis 70 Meter (7ATM) 

 Zifferblatt Sonnenschliff 

 SuperLumiNova® BGW9 auf Indexen und Zeigern  

 Maße: Breite 40 mm, Länge 49 mm, Höhe 15,5 mm, 148 g (am Metallband), 72 g (am 

Lederband) 

 Lederband mit Dornschließe oder Edelstahl Metallband mit Faltschließe und Druckauslösung, 

Bandanstoß 20 mm 

 Preis ab: 998,- € incl. MwSt. 
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Über DAVOSA 

DAVOSA ist ein führender Schweizer Hersteller luxuriöser Zeitmesser, der für seine Präzision, 

Detailliebe und ein exzellentes Preis-Leistungsverhältnis bekannt ist. Das Unternehmen blickt auf 

eine lange Tradition in der Uhrenfertigung zurück und kombiniert traditionelle Uhrmachertechniken 

mit innovativen Materialien, um außergewöhnliche Zeitmesser zu kreieren, die den Test der Zeit 

bestehen. 

 

Weitere Informationen und Bildmaterial  

http://www.davosa.com/informationen/pressemitteilungen/  

 

DAVOSA im Web 

 
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches   

 
https://www.instagram.com/davosa_watches/  

 
www.davosa.com   

 

 

Pressekontakt 

DAVOSA Watches 

Catja Haverkamp 

Bunsenstr. 1a 

32052 Herford, Germany 

Tel: +49 (0) 5221 9942400 

pr@davosa.com 

  

http://www.davosa.com/informationen/pressemitteilungen/
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches
https://www.instagram.com/davosa_watches/
http://www.davosa.com/
mailto:pr@davosa.com
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Homage to 120 years of aviation history 

DAVOSA Newton Pilot Automatic 
 

Legendary pilots enjoy a very special reputation that lies somewhere between dare-devilry and cool-

headedness. Just think of the Wright Brothers, Charles Lindbergh who completed the first solo 

transatlantic flight, or Chesley Burnett Sullenberger III, who made a successful emergency landing of 

an Airbus on the Hudson River in New York in November 2009. 

While in the early days, it was more about “those magnificent men in their flying machines”, the 

demands faced by pilots have risen sharply in the last 100 years. And of course the same applies to 

the instruments used in aircraft. 
 

Watches have played a major role from the very beginning. Initially installed in the cockpit as fixed, on-

board instruments, over time and with their decreasing size, they moved from the cockpit dashboard 

onto the wrist – heralding the birth of pilot’s watches. Meeting the highest functional requirements 

has always been crucial throughout. 

 

To mark the 120th anniversary of the Wright Brothers’ first flight attempt, DAVOSA presents a new 

collection: the DAVOSA Newton Pilot Automatic. It was specially developed for the demanding needs 

of aviators, combining all the essential features of classic pilot watch design with the highest 

manufacturing quality and the use of state-of-the-art materials. The new series joins DAVOSA’s 

Newton series, which is dedicated to the inventor of time, Isaac Newton. 
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Functional reduction 

 

The DAVOSA Newton Pilot Automatic is a celebration of functional reduction. The precise Swiss DAV 

3021ND automatic movement displays the seconds in addition to hours and minutes, and dispenses 

with a date display altogether. This creates a perfect symmetry across the dial surface of fine 

sunburst. The impression and brilliance of fine sunbeams, mirroring the experience of watching the 

sun rise from the cockpit, lend the timepiece a touch of subtle sophistication and elegance. Raised 

indices and Arabic numerals mark the hours, while a triangle at twelve o’clock provides helpful 

orientation. Satin-finished sword hands in an optimal aspect ratio underscore the meticulous 

attention to detail, as does the seconds hand with its stylised airplane tip. Night-time orientation in 

luminescent blue on both the numerals and hands is given through a generous application of 

SuperLumiNova® BGW9, whose white colour contrasts well against the dark dial in daylight. 

 

   
 

Reliability and precision 

 

The Newton Pilot is powered by kinetic energy generating by your arm’s movement, which sets the 

skeletonised, Geneva-striped rotor, visible through the screw-down glass back, in motion. The energy 

generated in this way tensions the mainspring and builds up a power reserve of about 40 hours. 

DAVOSA’s watchmakers have regulated the movement with particular precision to achieve a rate 

deviation corresponding to the elaboré grade. Reliability and precision you can rely on! 
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Wearing comfort and many variations 

The domed, anti-reflective sapphire crystal not only offers optimal protection against scratches, but 

also minimises reflections, ensuring a clear and unobstructed view of one of the three possible dial 

variations: in a choice of classic black, iridescent azure blue or pine green. With a moderate diameter 

of 40 mm, the satin-finished case with polished bevels is very comfortable to wear. A natural aniline 

leather strap with contrast stitching or alternatively a five-row PentaLink stainless steel strap with 

pressure release clasp completes the look. 

“We are thrilled to launch the Newton Pilot Automatic, a tribute to 120 years of aviation history, and 

a watch that embodies the spirit of its pioneers with its commanding presence,” comments Corinna 

Bohle, Managing Director of DAVOSA. “Every aspect of this timepiece, from the automatic movement 

to the dial, has been meticulously crafted to meet the exacting standards of aviators and watch 

connoisseurs.” 

 

The Newton Pilot Automatic is now available for pre-order from authorised DAVOSA retailers as well 

as on the official DAVOSA website, retailing from €998 (RRP/MSRP). 
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Overview of the DAVOSA Newton Pilot Automatic: 

 

 Reference number: 161.530.40 (blue, metal strap), 161.530,45 (blue, leather strap), 

161.530.50 (black, metal strap), 161.530.55 (black, leather strap), 161.530.70 (green, metal 

strap), 161530.75 (green, leather strap) 

 Swiss automatic movement DAV 3021ND (Sellita SW200-1 basis), hours, minutes, seconds 

 Case: 316L stainless steel  

 Screw-down back 

 Fluted crown 

 Fixed bezel 

 Domed, scratch-resistant, anti-reflective sapphire crystal 

 Water resistant to 70 metres (7ATM) 

 Sunburst dial 

 SuperLumiNova® BGW9 on indices and hands  

 Dimensions and weight: width 40 mm, length 49 mm, height 15.5 mm, 148 g (with metal 

strap), 72 g (with leather strap) 

 Leather strap with pin buckle or stainless steel metal strap with folding buckle and pressure 

release, lugs 20 mm 

 Price from: € 998 incl. VAT  
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  

About DAVOSA 

DAVOSA is a leading Swiss manufacturer of luxury timepieces, which are known for their precision, 

attention to detail and excellent price-performance ratio. The company looks back on a long tradition 

of watchmaking, and combines traditional watchmaking techniques with innovative materials to 

create exceptional timepieces that stand the test of time. 

 

 

DAVOSA online 

 
http://www.facebook.com/DAVOSAwatches   

 
https://www.instagram.com/davosa_watches/  

 
www.davosa.com   

 

 

, Germany

Tel: +49 (0) 5221 9942400 

pr@davosa.com 
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